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お久しぶりです！！ワークショップへの参加は頑張って続けていましたが、通信の発行までは 
手が回らず、４ヶ月があっという間に過ぎてしまいました。申し訳ありませんでした。。。m（＿ ＿；）m 

さて、この４ヶ月の図書館に関する動きをギュッとまとめてみたいと思います。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

考える会ブログもご覧ください。http://blog.canpan.info/221/archive/ 

交流センターワークショップ 

８月から１１月までに５回ありましたね！参加されましたか？JRE設計の方たちは、若くてとても熱心です！！ 

前回の夜の部では「ゴスぺるん♪こもろ」のコンサートもあり、この図書館で初めて歌声が響きました。信毎にも

記事が載りましたが、読んで頂けたでしょうか？（地域ニュースコーナーを見てください！） 

基本設計は大詰め、各階の間取り〔ゾーニング〕が示され、図書館部分には中２階ができます。その分床面積が

広くなりました。外観のイメージも見ました。ガラス張りの壁面には、格子の入ったデザインで近代的な中にも北

国街道を意識した建物になっているようです。来年１月１５日〔金〕には今迄の話し合いを総括したプランが提示

されます。希望が少しでも取り入れられると良いです。勿論、あきらめなければならないこともあるでしょう。 

でもその説明を聞く中で、一つ一つ市民が納得していくことが大切なんだと思います。１月のワークショップも多

くの方に参加して欲しいと思います。準備室〔市役所西庁舎２F〕に詳しい図面あります。ご覧下さい！ 

       読み聞かせボランティアから生まれたフェスタ 

さる１１月１５日〔日〕、読み聞かせをしている仲間の皆さんで、この図書館でも初めてお話のお祭り《すみれち

ゃんおはなしの森フェスタ》を行いました。当日は１６３名の方が図書館に来てくださいましたよ！絵本の読み聞

かせの他に、紙芝居や人形劇、寸劇・群読・浪曲風のお話やパネルシアターなど盛り沢山の内容でした。児童室も

会場に使ったので、図書を借りたい皆さんには、不便な思いをさせてしまったかもしれません。曜日や時間の設定

など、もっと考えてみなければならないなと反省しました。でも、楽しんでくれた子ども達が大勢いたので、また

来年も挑戦してみようと思います。利用者の皆さんから、今後のためにもご意見・ご感想を頂きたいので、「みんな

の声」などでお聞かせください。ボランティア一同お待ちしておりまーーす！！ 

小諸図書館を考える会とは・・・ 
職員や市民の皆さんと一緒に、より良い図書館を目指して、要望や提言

を行っています。現在定例会は行っていませんが、新図書館建設に向け

てのワークショップなどに参加しています。ご要望などありましたら図書

館を通してご連絡下さい。今年度末には図書館職員の皆さんと懇談会を予

定しています。      


